

## Le Président

A l'attention des Présidents des :

Confédération Continentales  
Fédérations Nationales  
Organisateurs

*Envoyée par courriel uniquement*

Aigle, le 21 juin 2019  
Réf: Présidence

Chers Présidents de Confédération Continentale,  
Chers Présidents de Fédération Nationale,  
Chers Organisateurs,

Vous le savez, les Championnats du Monde UCI représentent chaque année, pour chaque discipline, le temps fort de la saison sportive. Porter le prestigieux maillot arc-en-ciel de Champion du Monde UCI fait rêver les coureurs, et un titre mondial inscrit celui qui parvient à l'obtenir dans la lignée des grands champions de l'histoire de notre sport.

Les Championnats du Monde UCI bénéficient d'une large couverture médiatique qui met en vitrine non seulement les différentes disciplines et leurs participants, mais également la ville et la région qui les accueillent. Très populaires, ces événements attirent sur place des fans du monde entier, et des millions de spectateurs qui suivent les épreuves à la télévision et sur les médias sociaux.

Aujourd'hui, la palette de nos Championnats du Monde est très large. On y trouve des disciplines plus que centenaire comme le cyclisme sur route ou sur piste, mais aussi de bien plus récentes, comme le BMX Freestyle par exemple. Cette diversité se retrouve aussi dans le visage des publics intéressés (jeunes ou moins jeunes) et des sites accueillant les compétitions (naturels ou urbains).

Si nos Championnats du Monde constituent donc de grands rendez-vous bien établis, ils n'en continuent pas moins d'évoluer et de se moderniser pour devenir encore plus attractifs. Depuis mon élection à la tête de l'UCI, nous avons décidé de continuer à innover notamment avec les Championnats du Monde de Cyclisme UCI, dont la première édition aura lieu en 2023 à Glasgow et en Ecosse et qui regrouperont 13 de nos différentes disciplines. Dans la même perspective, nous vivons, bientôt ou dans un futur proche, la première édition des Championnats du Monde E-Mountain Bike UCI ou des Championnats du Monde e-Cycling UCI.

Organiser de tels événements est un formidable défi et une très belle aventure. L'UCI est très reconnaissante envers les organisateurs de ses Championnats du Monde, qui sont aussi les leurs, et s'engage à leurs côtés pour que ces événements soient des succès pour toutes les familles, tous les partenaires impliqués et contribuent au développement de notre sport.

Lors de ses derniers Comités Directeurs, l'UCI a attribué un nombre sans précédent de Championnats du Monde, si bien que l'intégralité des éditions 2020-2024 de nos Championnats du Monde Route et Mountain Bike ont déjà été attribués. Et nous veillerons à attribuer la totalité des éditions 2020-2024 des Mondiaux UCI de toutes nos disciplines olympiques d'ici septembre 2019. Cela permet à nos Fédérations Nationales, et je m'en réjouis, de se préparer de manière optimale grâce à la visibilité sur cinq ans dont ils disposent, tout en démontrant la popularité de nos manifestations phares.

Devant ce succès et à des fins de transparence envers tous les acteurs concernés, nous souhaitons lancer un appel d'offre pour l'organisation des Championnats du Monde UCI suivants :

- Championnats du Monde de Cyclisme UCI : 2027
- Championnats du Monde Route UCI : 2025 et 2026
- Championnats du Monde Piste UCI : 2025 et 2026
- Championnats du Monde Mountain Bike UCI : 2025 et 2026
- Championnats du Monde Mountain Bike Marathon UCI : 2024
- Championnats du Monde BMX UCI : 2025 et 2026
- Championnats du Monde Urban Cycling UCI : 2021, 2022, 2024 et 2025
- Championnats du Monde Cyclo-cross UCI : 2026 et 2027
- Championnats du Monde Cyclisme en salle UCI : 2022
- Championnats du Monde Piste Paracyclisme UCI : 2022 et 2024
- Championnats du Monde Piste Juniors UCI : 2023 et 2024
- Championnats du Monde Piste Masters UCI : 2023 et 2024
- Championnats du Monde Mountain Bike Masters UCI : 2022 et 2023
- Championnats du Monde Cyclo-cross Masters UCI : 2023 et 2024
- Championnats du Monde Gran Fondo UCI : 2024

Si vous souhaitez vous porter candidat pour l'organisation de l'un de ces Championnats du Monde UCI, nous vous remercions de nous faire parvenir, au plus tard le 15 septembre 2019, une lettre de soutien de votre Fédération Nationale ainsi que d'une autorité gouvernementale (ville, région, canton ou Etat). Les lettres reçues seront examinées lors de la réunion du Comité Directeur de l'UCI du mois de septembre 2019, pendant les Championnats du Monde Route UCI, du Yorkshire (Grande-Bretagne). Les attributions seront, par la suite, décidées lors de la réunion du Comité Directeur de l'UCI de septembre 2020, après réception d'un dossier de candidature complet et la signature d'un contrat avec l'UCI.

Veillez noter que les lettres de soutien, à présenter au plus tard le 15 septembre 2019, sont obligatoires pour toute candidature à l'un des événements mentionnés plus haut.

Pour tout renseignement ou pour l'envoi de vos lettres de soutien, nous vous prions de contacter Peter Van den Abeele et Morgane Gaultier, en charge des candidatures, aux adresses emails suivantes [peter.vandenabeele@uci.ch](mailto:peter.vandenabeele@uci.ch) et [morgane.gaultier@uci.ch](mailto:morgane.gaultier@uci.ch).

Nous vous remercions pour votre implication en faveur du cyclisme et vous encourageons à le poursuivre dans le cadre de l'organisation de Championnats du Monde UCI.

Nous vous prions d'agréer, chers Présidents de Confédération Continentale, chers Présidents de Fédération Nationale, chers Organiseurs, l'expression de nos salutations distinguées.



David Lappartient  
Président

Cc : Comité Directeur de l'UCI